

QUÉ proveemos

Los recursos que ofrecemos están disponibles en tres idiomas diferentes, español, inglés, portugués y también en varios contextos bilingües (E/I, E/P, I/P).

Libros

Estudios bíblicos interactivos diseñados para ser lo suficientemente sencillos para que cualquiera los dirija y lo suficientemente profundos para que todas crezcan, escritos para el contexto de grupos pequeños y el crecimiento personal. (Ver inserto.)

Conferencias, días de mujeres, retiros

A través de visitas presenciales o eventos virtuales, las conferencistas presentan lecciones personales y prácticas, basadas en la Biblia. Idealmente, después de cada lección, las preguntas se conversan en grupos pequeños. Una variedad de temas disponibles y otra información están disponibles en nuestro sitio web.



Blog

Basado en un tema mensual, las publicaciones del blog ofrecen aliento a las Hermanas Rosa de Hierro. Las publicaciones del blog se comparten al menos una vez a la semana en español, inglés y portugués. Las publicaciones nuevas se comparten con los suscriptores vía correo electrónico y están disponibles en nuestro sitio web y las redes sociales.

Recursos de audio y video

Grabaciones de clases, series de videos, estudios previos y más están disponibles a través de nuestro sitio web y nuestro canal de YouTube: @ironrosesister.

Asesoría

A la luz de la experiencia combinada de nuestro equipo en varios contextos de ministerio de mujeres, hay consultas disponibles sobre preguntas generales del ministerio de mujeres, las necesidades de las solteras en su iglesia, cómo llevar a cabo un evento bilingüe exitoso y otros recursos.



Grupos pequeños

Mediante el uso de libros de estudio bíblico interactivos, conferencias o comunidades en línea, las mujeres se equipan a través de grupos pequeños (3-8 mujeres). Allí pueden vivir relaciones de hermanas cristianas que pueden ser como hierro afilando a hierro, animándose mutuamente a ser tan hermosas como rosas, a pesar de algunas espinas: una Hermana Rosa de Hierro.

Mentorear, modelar, multiplicar

Siguiendo el modelo de la vida y las enseñanzas de Jesús, en cumplimiento de Mateo 28:18-20 y 2 Timoteo 2:2, todo lo que el MHRH hace, dice y proporciona está diseñado para ser compartido con otras que enseñan a otras, que enseñan a otras.

Estudios ePétalo

Estas lecciones independientes, escritas por varias autoras, están disponibles para su descarga gratuita desde nuestro sitio web.



CÓMO

Equipamos a las mujeres a través de materiales de estudio bíblico, conferencias, relaciones de mentoreo y otros recursos para conectarse con Dios y con otras mujeres más profundamente.

Animamos a las mujeres a mirar a Dios y Su Palabra a través de las relaciones entre ellas que Dios diseñó para Su iglesia. Y **capacitamos** a las mujeres para que se apropien de su propio caminar espiritual.

 HermanaRosadeHierro.com

 info@hermanarosadehierro.com

 Ministerio Hermana Rosa de Hierro

 @ironrosesister

 @ironrosesister

 +1-501-593-4849

 P.O. Box 1351, Searcy, AR 72145

El Ministerio Hermana Rosa de Hierro es una organización sin fines de lucro 501(c)(3) bajo una junta directiva. Ancianos asesores: Downtown Church of Christ, Searcy, Arkansas.



conocer más
orar
donar